



西部小

令和3年度 第 5号

6月25日(金)発行

嬭恋村立西部小学校学校だより

TEL 0279-96-0013

FAX 0279-96-2023

【学校教育目標】 思いやりの心を持ち、自ら学び、健康でたくましく、生き生きと輝く児童の育成

【具体目標】 ○仲良く助け合える子(徳) ○よく考え学び続ける子(知) ○進んで体をきたえる子(体)

6年生修学旅行

スローガン「笑顔と感謝を忘れない みんなでつくる修学旅行!!」

6月17日(木)18日(金)の一泊二日で6年生は、新潟方面への修学旅行に行ってきました。実行委員を中心にしおり作りを進めたり、各班で班や個人の目標を相談したりしながら、事前の準備を行ってきました。旅程は以下の通りとなります。

修学旅行 6月17日(木)18日(金)

- 6月17日(木): 西部小学校 → 道の駅中山盆地<休憩> → 越後川口SA<休憩>
 → やまこし復興交流館おらたる<昼食>・山古志闘牛場・木箆メモリアルパーク・中山隧道
 → 新潟せんべい王国 → 月岡温泉ホテルひさご荘<泊>
- 6月18日(金): 月岡温泉ホテルひさご荘 → 新潟水族館マリニピア日本海
 → 道の駅新潟ふるさと村<昼食> → 越後川口SA<休憩>
 → 谷川岳PA<休憩> → 道の駅八ッ場ふるさと館<休憩> → 西部小学校



一日目の午前には、2004年新潟県中越地震で甚大な被害を受けた「旧山古志村」(現「長岡市山古志地区」)を訪れました。錦鯉発祥の地としても知られる風光明媚な「日本の原風景が残る村」の様子、山古志地区の住民が復興に向かって前向きに歩んでいる姿を学習しました。午後には、「新潟せんべい王国」で、工場見学や体験コーナーでの絵や文字を描いたオリジナルのお煎餅作りを楽しみました。宿泊は、新潟県新発田市にある月岡温泉の「ホテルひさご荘」にお世話になりました。

二日目の午前には、児童が一番楽しみにしていた「新潟水族館マリニピア日本海」を訪れました。新潟の海や川に生息する魚や生き物を中心に、ペンギン、アザラシ、熱帯魚などの展示もあり、楽しく学ぶことができました。イルカショーは、イルカたちの迫力満点のジャンプを目の前で観賞ができ、水しぶきを浴びながら大興奮していました。最後に、「道の駅新潟ふるさと村」で昼食を食べて嬭恋まで帰ってきました。

二日間ともに天気にも恵まれ、「気付き・考え・行動する」充実した学習や活動ができたと思います。また、「班で協力して行動」「きまりやマナーを守って行動」「楽しい思い出作り」を実践して、一人ひとりが一廻り大きく成長できたようです。旅行の様子や見学地の写真は「西部小学校ブログ」に掲載してありますのでご覧ください。





代表委員会「西部小いじめゼロ宣言」

6月16日(水)の放課後に代表委員会が開かれました。代表委員会は、3年生以上の各クラスの学級委員、企画・運営委員、各委員会の委員長が参加、各学期に2回程度開かれます。そこでは、学期ごとの生活目標を決めたり、その振り返りを行ったりしています。

今回は、いじめ防止運動の一環として、「西部小いじめゼロ宣言」の作成をテーマに話し合いを行いました。「いじめゼロ宣言」は、次回の子童集会で発表する予定ですが、みんなが安心して過ごせる学校を築くために、代表委員会で決めた内容をもとに、今後、各学級で何ができるのかを話し合い、実行していきます。



群馬県小学生総合体育大会クラブ対抗陸上競技大会 日清食品全国小学生陸上競技交流会群馬県選考会

群馬県小学生総合体育大会クラブ対抗陸上競技大会が、6月19日(土)に正田醤油スタジアム群馬で行われました。5月末の郡大会は中止となりましたが、郡大会エントリー時の記録で県大会出場者の選考があり、西部小学校からは5年生の松本眞之介くんが、5年男子100mに出場しました。吾妻郡内の学校から出場した5年生男子ではトップのタイムとなる15秒79と健闘しましたが、惜しくも決勝進出にはなりませんでした。

○5年男子100m 松本眞之介 15秒79

7月の予定

- | | |
|------------------------|-----------------------|
| 1 (木) キャンプ5年・安全点検日 | 8 (木) 心臓検診予備日・期末事務処理日 |
| 2 (金) キャンプ5年 | 9 (金) 期末事務処理日 |
| スクールカウンセラー来校 | 20 (火) 一学期終業式 |
| 5 (月) 体重測定低学年 | 22 (木) 海の日 |
| 6 (火) 体重測定中学年・ふれあい教室1年 | 23 (金) スポーツの日 |
| 7 (水) 体重測定高学年 | 夏季休業日 7/21~8/25 |

※「西部小学校ブログ」
最新情報やお知らせを掲載しています。
<http://seibutsumagoi.livedoor.blog/>
「西部小学校ホームページ」
<http://www8.wind.ne.jp/tunisi-es/>

誰でも時には情熱をもつものである
ある人は情熱をもつのがたった30分
ある人は30日、ある人は1年である
情熱の持続力がすべてを決める